

## Und das Beste zuletzt...

### Landespony-Turnier 27.-28.09. 2013

Eine schöne, durchwachsene Turniersaison ging im September für Ayleen, Fee- Sophie und Svea-Luise zu Ende.



Viele Trainingsstunden, Reitunterricht, Förderung und Inspiration durch Armin und Wibke Kins, Rainer Uhl und Maja Koziak- Fleck, verständnisvolle, pferdeverrückte Familien und Freunde haben unsere Kinder durch dieses Turnierjahr begleitet.

So sollte es dann Ende September zum Landesponyturnier nach Bad Segeberg gehen.



Platz mit gutem Kurs lag vor den Kindern, doch trotz des erfolgreichen Trainings, hatten die Ponys keinen guten Tag.

Doch ohne Sturz oder Verletzung, den Parcours geschafft ist auch ein Erfolg auf den man aufbauen kann.

Doch so ging es am Samstag mit gedämpften Erwartungen in den 2. Tag der Prüfungen.

Aber dann:

Fee und Johnny belegten in der Dressurprfg Kl. E den 6. Platz(WN 7,4), Ayleen den 7. Platz (WN 7,3) bei 32 Nennungen.



In der Ponystilspringprfg. Kl.E erreichte Fee mit der WN 7,5 den 6. Platz, Ayleen den 16. Platz, nachdem sie 0,5 Punkte Abzug (auf die WN 7,4) für einen Steher hatte.

Das bedeutete, dass Fee im kombinierten Wettbewerb den 5. Platz erreichte, Ayleen den 9. Platz.

Armin Kins Wunsch ging in Erfüllung: Seine Mädels unter den ersten „Zehn“.

Doch damit war der Turniermarathon in dieser Woche noch nicht zu Ende.



### **Turnier Westensee 29.09.2013**

Am Sonntag stand in Westensee auf der herrlichen Anlage am See bei strahlendem Sonnenschein Svea's letztes Turnier an: Ein kombinierter Wettbewerb Kl.E. . Kaum angekommen und kurz abgeritten, ging es mit dem Springen los. Eine wunderbare Runde wurde mit einer WN von 7,8 belohnt, dem 1. Platz. Ein toller Erfolg für Lucatoni und Svea.

Weiter ging es in der Dressur. Auch hier gelang eine Platzierung.

Erst mit den letzten Dressur - Reitern begann das Rechnen. Wer hat die Kombination gewonnen? Mit 0,4 Punkten Vorsprung konnte Svea sich den 1. Platz sichern.

Nach diesem erfolgreichen Saisonabschluss wünschen wir uns, dass wir durch unsere Turnierberichte, die gemeinsamen Erlebnisse Euch motivieren können, mit uns nächstes Jahr zusammen auf Turniere zu fahren.

Es gibt Misserfolge und Erfolgserlebnisse, doch das Zusammensein als Team mit unseren Ponys und Pferden ist das schönste.

